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和平之子 吳在志牧師

耶穌基督登山寶訓中的八福，為基督徒所熟悉。其中第七福是：「使人和睦的人有
福了，因為他們必稱為神的兒子。」(太五 9) 最近，我從一對宣教士夫婦的通訊中，就再
一次看見這幅美麗的圖畫。我一方面讚嘆神的奇妙，也為這對宣教士的經歷而感謝神，因
為他們真的是和平之子，有美好的見證。現在就和大家分享。

這對宣教士在一個限制宣揚基督教的國家服侍。他們的工作是向當地的華人勞工傳
揚福音，所以獲容許進入那國家服侍，但仍須小心翼翼，免得失去了事奉的機會。最近有
一群勞工與僱主之間出現糾紛，一些勞工甚至被捕下獄。情況並不樂觀，勞工甚或會發起
暴動。再加上言語上的隔閡，造成更大的張力。於是有人向這對宣教士夫婦求助，希望他
們能協助和解。讓我們靜下來想一想，如果你是他們，你會如何決定？資方有當地政府的
支持，如果處理得不好，開罪了政府，可能就失去了事奉的機會。勞方是自己的同胞，如
果處理得不好，會被誤會是出賣同胞，要再向他們介紹福音就難上加難。我相信大家都明
白這兩難的處境。感謝神，這對神的僕人倚靠神，勇敢地接受邀請。在大家努力代禱之
下，宣教士雖是戰戰兢兢的，但處理得很有智慧和得體，事件獲致圓滿解決。勞資雙方都
感激宣教士的幫忙，資方的管工更因看見整個過程怎樣化險為夷而相信了耶穌，答應盡力
協調勞資的關係。宣教士除了鬆了一口氣之外，還要努力安排應接其他人因這事件對福音
的積極反應。

使人和睦的人有福了，因為他們必稱為神的兒子。但願在我們當中，也能多有和平
之子。讓我們更多記念在外的宣教士，求神保護他們，也使他們結果子更多。


